# 笑顔の登校 感謝の下校

大津町立大津北中学校 **〒**869 − 1233 大津町大字大津 310番地 TEL 294-2310 大青 山本幸二

学校教育目標:「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く 北中生の育成」

3年生の皆さん、保護者の皆様ご卒業おめでとうございま 本日の卒業式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の 観点から、式の時間を短縮し、参加者を限定したり、内容を 工夫したりして、実施しました。皆様のご理解とご協力に心 から感謝申し上げます。

卒業式に臨む3年生の皆さんの表情から緊張の中にも 年間過ごした校舎、先生、友だちとの別れに感無量の表情が印象的でした。また、式での態度や立ち振る舞い等に皆さん の成長に触れ、職員一同、嬉しく思うのと同時に4月からの 次のステージできっと夢の実現に向け、一人一人が輝き、活 躍を確信した瞬間でした。

### 【卒業生、保護者の皆様へ】

209名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

今年度は、コロナ禍で学校行事等の中止や縮小、部活動の試合の制限な どがありましたが、新しい生活様式を実践しながら、よく頑張り、様々な 場面で「一人一人の光り輝く」三年生を見ることが出来嬉しく思いました。 皆さんに2つお願いがあります。

一つ目は、皆さんは、義務教育を受ける中で、熊本地震、豪雨災害、新 型コロナウイルス感染症など大きな試練を乗り越えてきました。これから も、様々な予測困難な問題を乗り越えていってください。そのためにも、 日頃から自分でしっかり考え、自分で判断し、行動をして欲しいと思いま す。二つ目は、夢の実現に向けて、常に目標を掲げ、取り組んで欲しいと 思います。目標を掲げるときは、なぜその目標を立てるのか、その実現に 向けて何をしなければいけないのか、あるいは目標の実現に向かって自分 自身をどう高めていかなければならないのかということを考えてください。 皆さんの活躍を職員一同心から期待しています。保護者の皆様におかれま しては、義務教育九カ年を修了された、お子様の晴れの門出、誠におめで とうございます。大切なお子様をお預かりして、大津北中学校の教職員一 同、微力ながらも誠心誠意教育に努めてまいりましたが、いたらぬ点もた||にしています。ご迷惑をおかけしますが、ご理 くさんあったかと思います。そのような中、保護者の皆様には終始ご理解□解のほどお願い申し上げます。 とご協力を賜りましたことに、深く感謝申し上げます。

### 新入生の入学を心よりお待ちしています

例年、大津北中学校で新入生説明会を実施していますが、今年度は、コロナ禍の影響で本校職員が4 小学校に出向き、学校説明会を実施しました。護川小(2月5日)大津北小(2月9日)室小(2月1 5日) 美咲野小(2月16日) どの小学校でも感染症対策を講じながら親子でご参加いただきました。 説明会の内容は、「学校長あいさつ」「生徒会から(年間行事と部活動の説明)」「学校生活について」 「生徒指導について」「保健指導について」で、動画を交え実施しました。6年生の皆さんの表情から 期待と不安が入り交じった緊張した様子でしたが、生徒会のユニークな動画を楽しんで見ている姿が印 象的でした。4月の新入生の入学を教職員、生徒一同心からお待ちしています。

## それぞれの夢に向かって頑張る様子、嬉しく思います

大津町では、大津町教育基本理念「夢を持ち、夢を育み、夢を叶える教育実践〜生きる力を身につけ、 よき社会の形成者として未来を拓く子どもの育成~」の具体的取組の一環として「令和2年度『伝え 合おう夢を』夢作文・夢絵画作品募集」の取組がありました。本校でも全生徒で取り組み、「夢の内 容やその夢を持つようになったきっかけや理由、夢に向かって努力していることやこれから努力して いこうと思うこと等」をそれぞれに具体的に述べていました。学校内で学年代表を選出し、大津町へ 出品しました。このほど結果が大津町から発表されました。例年は、夢大賞受賞者は文化ホールにて 発表及び表彰式が行われますが、今年はコロナ禍の影響でそれぞれの学校にて表彰を行います。入賞 者の作文は、おおづ図書館での展示及び大津町ホームページ(3月1日~3月31日)、生涯学習情 報誌(3月号)に掲載されます。入賞の皆さんを紹介します。入賞者の皆さん、受賞おめでとうござ います。

○中学1年の部:夢大賞:金田 楓莉さん

○中学2年の部:夢大賞:池田 蒼生さん、入選:山本 朋奈さん

○中学3年の部:入選:田代 佳鈴さん、入選:古谷 心さん



現在図書館東側に新校 舎8教室を増築し、3月 末の完成を目指し、工事 が進められています。と

ころが、先日、大津町教育委員会から工期の遅 れの連絡がありました。実際に生徒が活用でき るのは、6月からになるそうです。従いまして、 新校舎に入る予定の学年は、現在ある校舎の教 室で2ヶ月過ごし、新校舎完成後移動する予定

### や人の命を守るために

登下校の交通マナーを更に徹 底するために、小学校区毎(美咲 野小、室小、護川小·大津北小) に交通担当者からプレゼンを使っ て交通安全教室を実施しました。



1年を通じてこれまでも指導を繰り返し実施してきま したが、危うく交通事故につながるおそれのある事案 や接触事故等の発生を受けて再度危険箇所を示したり、 道路交通法の内容を示したりして詳しく説明を行いま した。今後、学校でも命を最優先に指導を行ってまり ますが、ご家庭でも再度ご指導をお願い申し上げます。